



## 今年の田井小学校の秋は“○○○の秋”です！



### 読書の秋

秋も本番を迎えています。皆様いかがお過ごしでしょうか。

10月の全校朝会では、今の季節『秋』について話題としました。「秋と言えば...？」と聞いてみると、子どもたちからはこのような『秋』が出てきました。

### 食欲の秋

### スポーツの秋

### 芸術の秋

### サンマの秋

### 栗の秋

### 実りの秋

### 紅葉の秋

### 読書の秋

### 睡眠の秋

### 衣替えの秋

### 温泉の秋

### ノーベル賞の秋

### 行楽の秋

### 山登りの秋

### 発表の秋

この他にも「なるほど！」と全校を驚かせたのは...

### 選挙の秋

・ 県知事選挙や長岡の市長選挙があるから

・ 豊洲市場や東京オリンピックの会場がニュースになっているから

### ニュースの秋

校長先生も用意したのは

### 発表の秋

です。『学習発表会』や『市音楽祭』、『アカウソタビリティinみつけ』等

多くの発表の場がこの秋にはあります。マラソン大会では一生懸命走るみんなの姿に涙を流すお母さんがいました。みなさんが感動を与えたのです。

### 感動の秋

です。多くの発表の場で、多くの人に感動を与えてほしいと思います。自分自身でも感動を味わってほしいと思います。

そのために、もう一つの秋を用意しました。

### みんなの秋

です。発表に向かい全校“みんな”でまとまる。学級“みんな”ががんばる。“みんな”で感動を与える。そんな秋になるといいなと思います。

全校朝会の前日に「○○の秋」を持ってくるように全校児童に伝えました。友達と相談してきた子、お家の人と相談してきた子、ノートにいくつもの秋を書いてきた子等、ほぼ全員が挙手をし、進んで発表しようとする姿に私自身が感動を覚えました。

保護者の皆様、地域の皆様からも、様々な場でいきいきと発表する子どもたちの姿をぜひご覧いただきたいと思います。よろしくお願いたします。(校長 伊藤芳文)



全校朝会の様子



進んで発表

## 第57回見附市小学校親善体育大会(9月30日)

雨で延期となった大会ですが、この日は素晴らしい天候に恵まれ、5・6年生が全力で他校児童と競い合ってきました。

### 【6年男子】

- ・100m走 第4位 14" 3
- ・走り幅跳び 第2位 4m 14cm

### 【6年女子】

- ・800m走 第3位 2' 58" 2
- ・走り幅跳び 第5位 3m 21cm
- ・ソフトボール投げ第6位 25m 13cm



閉会式後の5・6年生

水泳大会終了後の8月上旬からの2ヶ月間の練習の成果を十分に発揮し、学級目標の『破』に向かいがんばってきました。大勢が目標を突『破』した思い出に残る体育大会でした。

## 校内マラソン大会(10月3日)

“持久力(体力)の向上”と“めあてに向かって粘り強く取り組む態度の育成”をねらい実施されたマラソン大会。参加者全員が最後まで完走しました。また、18年ぶりの大会新記録あり、同着で2名の1位ありと、盛り上がった大会でもありました。

表彰式では、これまでの練習で走った周の多かった児童(努力賞)も表彰されました。

ご声援くださいました保護者の皆様、地域の皆様、そして、子どもたちと一緒に走ってくださった高藤さん、結城さん、ありがとうございました。

スタート直後の1・2年生



## ふれあい給食(10月3日)

マラソン大会に合わせて行われた第4回のふれあい給食。元気アップ週間の表彰も行われ、「元気アップ週間って、何?」と聞かれ、一生懸命に説明する児童の姿も見られました。



## 秋の読み聞かせ(10月11日)

昨年までは学習発表会時に行っていた読み聞かせを、今回は児童対象に行っていただきました。いつもながら目を輝かせ集中して聞き入る児童の姿に、虹のかけはし隊の皆さんの魅力に改めて感心させられた読み聞かせでした。

